

## résidences immobilier

En campagne, Propriété atypique exploitée en location de meublés de tourisme avec un Mas ancien en pierre restauré avec superbe terrasse de 40 M2 en travertin avec vue sur le parc arboré, 3 chambres dont une suite parentale et une indépendante exploitée en chambre d'hôtes. 3 gites indépendants avec chacun leur jardin-patio privatif. En dépendance , un grand hangar de stockage pour materiel et voitures. Sur le parc arboré et ombragé, vous trouverez une roulotte et deux lodges equipés, très bien aménagés et climatisés avec jardin privatif et SPA. La propriété offre un puits, un forage et est ...

In the countryside, At the gates of Arles, atypical property operated for rental of furnished tourist accommodation with an old restored stone Mas with superb 40 M2 travertine terrace overlooking the wooded park, 3 bedrooms including a master suite and an independent one used as a guest room. 3 independent cottages, each with their own private patio garden. In annex, a large storage shed for equipment and cars. On the wooded and shaded park, you will find a caravan and two equipped lodges, very well appointed and air-conditioned with private garden and SPA. The property offers a well, a borehole ...

## HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





